
日時　 7月13日（月）20:00～22:00
会場　 三菱商事㈱4階　会議室
出席チーム 全17チーム出席
欠席チーム なし
議事録 住金物産　冨田

議題
１１１１．．．．運営要綱確認運営要綱確認運営要綱確認運営要綱確認 商社リーグに参加するためのコアとなるルール。

参加条件として、各チームのコミットが必須。

＜＜＜＜コミットコミットコミットコミット＞＞＞＞
商社リーグの運営要綱を理解し、納得し、コミットできるかどうか会議終了時に各チームに確認。
重要ポイント：全チームが挙手を行い、今後の商社リーグ要綱に従い、参加することをコミットした。
（三菱商事、住友商事、三井物産、兼松、丸紅、豊田通商、伊藤忠商事、日本ユニシス、
長瀬産業、ＪＦＥ商事、双日、大倉商事、阪和興業、岩谷産業、蝶理、日立ハイテクノロジーズ
住金物産）　計計計計１７１７１７１７チームすべてがチームすべてがチームすべてがチームすべてが商社商社商社商社リーグリーグリーグリーグ運営要綱運営要綱運営要綱運営要綱にコミットにコミットにコミットにコミット

※そもそも商社リーグとは？特徴は？
○自主リーグである
○コストパフォーマンスが良い（年間：8万円）
○選手の質が高い
○参加し易いルールとなっている（甘いわけではない）
○グラウンドが質が良い（天然芝、人工芝等）
○同じ立場、環境の相手とプレーができる
×審判の質（都リーグ対比）が低い
→このような意見もあったが、実際、都リーグの参加しているチームからの評価によると、
　都リーグの審判の質も所属する部（1部～４部）によりまちまちの状況である。
　商社リーグでの審判問題は以前からの課題であり、引き続き今後の改善事項。

２２２２．．．．スケジュールスケジュールスケジュールスケジュール確認確認確認確認
２－１．試合数　一部：９チーム（全試合数：３６試合）

内容

2009200920092009年度年度年度年度サッカーサッカーサッカーサッカー商社商社商社商社リーグ リーグ リーグ リーグ 第第第第1111回回回回　　　　代表者引継会議議事録代表者引継会議議事録代表者引継会議議事録代表者引継会議議事録

２－１．試合数　一部：９チーム（全試合数：３６試合）
　 　　　　　　　　 二部：８チーム（全試合数：２１試合）
　　　　　　　　　　入れ替え戦含め計６６試合を予定（昨年より７試合増）

２－２．開幕時期：8月23日（日）～12月19日（土）で全試合を消化予定
　　グラウンドについては各チームからの協力が必須である
　　開幕戦試合会場：足立区舎人公園陸上競技場（天然芝）

※※※※グランドはグランドはグランドはグランドは常常常常にあるものではなくにあるものではなくにあるものではなくにあるものではなく、、、、参加各参加各参加各参加各チームはチームはチームはチームは役員会役員会役員会役員会にコートにコートにコートにコート取取取取りをりをりをりを任任任任せずせずせずせず
　 　 　 　 新規新規新規新規コートコートコートコート調査調査調査調査をををを各各各各チームがチームがチームがチームが自分事自分事自分事自分事としてとしてとしてとして行行行行うことがうことがうことがうことが大切大切大切大切。。。。
   グラウンド候補地：江東区にあるグラウンド（日本ユニシス殿提供可能）やレッズランド等
　 今後も検討

２－３．役員会と幹事
 □役員5名：金田会長、岡田さん、今村さん、櫻井さん、ナジプールさん
 □主幹事：三菱商事　近藤さん、中井さん、伊戸田さん
　　副幹事：蝶理　試合結果集計担当　　　
（コミット：正確に、そしてスムーズな集計を心がる）
　　副幹事：豊田通商　名簿・表彰試合結果集計担当　
（コミット：フットサルを盛大に実施する）
（依頼事項：リストを２４日までの提出希望）
　　副幹事：住金物産　メーリングリスト、会議議事録担当
（コミット：議事録を早い段階で流す）

＜金田会長について＞
94年度入社（元丸紅）。
2間にまたがり開催されていた
商社リーグを現行の形に再編。
リーグの運営をボランティアで行って頂いている。

1/2



議題
３３３３．．．．チームのデータチームのデータチームのデータチームのデータ
　　ＭＬ　　ＭＬ　　ＭＬ　　ＭＬ提出提出提出提出 ■■■■７７７７月月月月１７１７１７１７日日日日（（（（金金金金））））期日期日期日期日：：：：①①①①メーリングリストメーリングリストメーリングリストメーリングリスト→→→→提出先提出先提出先提出先：：：：住金物産住金物産住金物産住金物産　　　　

　 　　 　　　　　　　　 　 　　 　　　　　　　　 　 　　 　　　　　　　　 　 　　 　　　　　　　　 ②②②②8888月不可日連絡月不可日連絡月不可日連絡月不可日連絡→→→→提出先提出先提出先提出先：：：：主幹事主幹事主幹事主幹事
＜ポイント：ＭＬについて＞

※間違えたメールアドレスを送らないように、各チーム事前確認依頼
質問：メーリングリスト登録は４４名以上できるか？
　　　　基本的にリーグ規模の調整と、Ａ４一枚にチームデータをまとめたい点のため
　　　　４４名以内とする。
　　　  ４４名以上登録を行いたい場合は、役員会に別途依頼連絡を行い承認事項とする。

＜ポイント：8月不可日について＞
※不可日をつくらないようチーム内での調整依頼
※リマインドのために早く報告する

■■■■7777月月月月31313131日日日日（（（（金金金金））））期日期日期日期日：：：：チームデータチームデータチームデータチームデータ、、、、名簿送信名簿送信名簿送信名簿送信
＜データ送信＞各チームデータを送信する際は、写真写真写真写真をををを資料資料資料資料にににに添付添付添付添付してしてしてして送信送信送信送信すること。

　　　　　　　　最終主幹事への提出は、容量も重たくなるのでCDRomないしDVDに焼いて提出する。

＜＜＜＜チームデータチームデータチームデータチームデータ変更内容変更内容変更内容変更内容＞＞＞＞
①①①①ユニホームユニホームユニホームユニホーム欄欄欄欄ににににＧＫＧＫＧＫＧＫのホームのホームのホームのホーム、、、、アウェイをアウェイをアウェイをアウェイを追加追加追加追加するするするする
②写真の添付はユニホーム（ホーム、アウェイ）の２種類
③ＧＫユニホーム（ホーム、アウェイ）は計4名の写真を添付する

＜ポイント＞
※写真や名称など、提出する際には完璧なチームデータの連絡を依頼
※昨年の情報を使い回す際、手を抜かないようきちんと年齢やコメント欄も確認

４４４４．．．．個人情報取扱個人情報取扱個人情報取扱個人情報取扱いいいい ＜経緯＞
ＨＰ上の過去得点ランキングに自分の名前が載っているという事で
クレーム兼、削除依頼が発生。そのような経緯があり、商社リーグとしての個人情報の取扱いに
ついて検討する事となった。

内容

ついて検討する事となった。
＜懸念点＞

個人情報保護法にひっかかるかどうか？
→法律的に個人情報に違反することはない（双日ナジプールさんからの見解）

理由：
①個人情報の取扱につき法的規制を受けているのは、「個人情報取扱業者」という
（法人）団体で、その定義は「個人情報データベース等を事業の用に供している者」。
この点、商社リーグ運営自体は「業として」個人情報を取り扱って
いるわけでは無い為、原則は個人情報保護法の規制対象とならない。

②不満が出ることを懸念するのであれば、メンバー表にでも予め情報公開を
　承諾する旨を一筆入れれば良い。

＜対策＞
上記のように、違反することはないが、プラスアルファーの対策として、
プライバシーポリシー同意書（添付資料）を作成し、
各チームの代表者がサインをすることで合意した。
※※※※各各各各チームチームチームチーム　　　　プライベートポリシープライベートポリシープライベートポリシープライベートポリシー同意書同意書同意書同意書はははは提出済提出済提出済提出済みみみみ

＜今後＞
現状ＨＰを見る際にパスワードのロックがかかっているが
今後は自由に閲覧できる体制とする

５５５５．．．．日立日立日立日立ﾊｲﾃｸﾉﾛｼﾞｰｽﾞﾊｲﾃｸﾉﾛｼﾞｰｽﾞﾊｲﾃｸﾉﾛｼﾞｰｽﾞﾊｲﾃｸﾉﾛｼﾞｰｽﾞ
　　　　　　　　さんさんさんさん０９０９０９０９年度年度年度年度よりよりよりより復帰復帰復帰復帰

昨年、退会扱いとなっていた日立ハイテクノロジーズさんが、昨年のサッカー場の提供等の商社
リーグへの貢献が認められ、晴れて２００９年度より、復帰することが決定した。
一方、金田会長から、今年の参加姿勢を厳しく見ていくとのコメントもあり、各チームにおいても
再度、商社リーグは甘えが許されるリーグではなく、ルール（商社リーグ運営要綱）に従いきちんと
実行するいことが求められると認識するきっかけとなったと感じる。（所感）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上
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